行 発 山崎西小学校

第107号 令和5年11月





楽発表会を終えて

|張っている姿も多く見られました。|-練習中に教え合って、全員でできるように頑-動が届くよう、工夫を凝らす姿がありました。

頑

-も本番を迎えるまで、

見てくださる方へ感

うござい

ました。

の大きな

ねら

V)

があ

観光客で行く先々は人であふれていました。 西小の児童が見学する時はちょうど 法隆寺は並ばず ①音楽を中心とした日頃の学習成果を表現 音楽発表会には三つ

ら、かかわり合いという。というのではいることにより、豊 ③自分の役割を自覚し、 心情を育てる。ら、かかわり合 V) いも ともに喜びあう豊かなものを創り出す体験か はりだと、こは別によったで、ことで、ことで、ことで、ことで、ことで、一学期から練習した歌です。五、六本明すの度に、「この歌を歌いたい」と児童よりリクな現すの度に、「この歌を歌いたい」と児童よりリク本現すの度に、「この歌を歌いたい」と児童よりリク本現すの度に、「この歌を歌いたい」と児童よりリク本現すの度に、「この歌を歌いたい」と児童よりリク本別で歌うことにしました。一曲目の「にじ」は、「なりがと」また、今年度は全校生による合唱「にじ」「校りがと」また、今年度は全校生による合唱「にじ」「校りがと」また、今年度は全校生による合唱「にじ」「校りがと」また、今年度は全校生による合唱「にじ」「校りがと」また、今年度は全校生による合唱「にじ」「校りがと」また、今年度は全校生による合唱「にじ」「校りがと」また、

主体的、は協力しては 対練 然話的で 一深した。本校は今年度で十周年を迎えています。
一次のでは、二曲目には「校歌」を歌うことにしま

きでも歌う機会が少なかったため、歌詞をほぼれからです。児童たちは、近年卒業式や入学式目に聴いていただいてもよいのでは、と考えたこの機会に一度、地域の皆様や保護者の皆様

で度いた。 かも

「ばったこと、「みんな」でやり遂げたことを大一 この音楽発表会を通して、一人一人ががん 全力で様々なことに挑戦してくれることを きな自信として、これからの学校生活も全員、

12月の行事予定 1

【11月】

どもたちの思いを乗せた風船が夢物語

を作

0

りに

てくれたうれし

旅行で奈良・京都を訪れたときのことです。

ズンのピークと外国からの多く

職

本当にう

゚゙゚ます。

一つ目は、運のいい六年生児童と一

緒に修

カントノ

ただきました。いつも本校の教育

、援をおくっていただき、

い心より感謝申

カとオクラの種も送ってくださいました。

校で理科を教えているとのことで、

ホウセン

練習が一回しかとれなかった全校合唱ですが、 歌声と合奏を届けることができました。全校

の歌声が体育館に響きわたりました。久しぶ 日頃の積み上げの成果がみられ、子どもたち

聞く校歌に胸をうたれたというお言葉も

先生からお手紙が届きました。敦賀市の小学

でメッセージを見つけてくださった小学校の

当日 した。

は子どもたちの

頭声発声によるきれいな

本校も数名が罹患しましたが、発表会

また、今月九日には、なんと福井県美浜市

聞で取り上げられ、今度は地域の方々

で盛り上がることになりました。

きました。このことが十月三十一日

付

 \mathcal{O}

お家

かけたものの全国的にインフルエンザが流 ロナ禍前と同様に、多くの方々の来校を呼 かい拍手をいただくことができたことです。

市内でもあちこち学級閉鎖がみら

れま

行 び

神戸新

コ

温

に子どもたちの頑張りを観覧していただき、

児童二人が山西小代表としてお礼の手紙を書ました。そして、届いたメッセージを書いた

たんです。」という言葉をいただき、子ども

家族で風船の話をして盛り上がっ

褒めの言葉をあちこちでいただいたのもう

しかったことです。

三つ目は音楽発表会で、

保護者·地

域の

方々

や対応が元気で気持ちよく、多くの方から

た。あと、どこに行っても子どもたちの挨拶

いたくさんの思い出をつくることができまし

間並んで待つことがなく、有意義に時間 運がいい六年生児童は、どこに行っても長時

を使

いたお化け屋敷にもスムーズに入れました。拝し、映画村では子どもたちが楽しみにして

映画村では子どもたちが楽しみにして

翌日は金閣寺の開門と同時に参

できました。

夕日に映える清水の舞台の絶景を見ることが

滝を選んで飲むこと」もスムーズに体験し、

の鼻の穴くぐり」や清水寺の「音羽の三つのなければならない時もある東大寺の「大仏様

たちにも早速手紙を紹介し校内で盛り上がり

謝の言葉を伝えました。相手の方からは「晩 さったその心遣いに感動し、すぐに電話で感 と驚いたのと同時に子どもたちを思ってくだ

きました。そんな遠いところまで飛んだのか の種」を手にされた方から、お返事をいただ たちのメッセージと「あいみょんのひまわり

まで飛んでいきました。風船に結んだ子ども

る尾瀬国立公園近くの片品村(かたしなむら) が大空高く舞い上がり、群馬県北東に位置す 出来事がたくさんありました。

創立十周年を記念して飛ばした風船

彩られる頃となりました。この秋はうれし

いよ深まり、宍粟の

山々は紅葉に

1

に

拝観し、長蛇の列で時間の都合上カット

人波の途切れた瞬間が多く、

うれ

秋 !

田

中

美

和

で

ŧ,

ご飯の

19日(日) 宍粟市ロードレース大会 23日(木)勤労感謝の日 (金) ファミリー読書・上靴洗濯日 4 日

定時退勤日 毎週金曜日:17・24日

【12月】

1 日 (金) オープンスクール 校内マラソン大会

菅野・土万地区合同 8日 (金) 人権学習講演会

PTCAフォーラム 10日 (日)

見学旅行1·2年生 14日 (木) 19日 (火) 環境体験学習3年生

(水) 給食最終日 20日

2 1 目 (木) 午前中授業 (金) 第2学期終業式 22日

(月) 冬季休業日開始 (~1月7日) 5日

定時退勤日 毎週金曜日:1・8・15・22日



修学旅行

三十三間堂

00 00

らのことを知ることができたことも面白かっ 違うし、その前にも色々な仏像があり、それ た。理由は、近くで見てみると、本当に顔が 僕は、三十三間堂が一番すごいと思いまし

奈良・京都への修学旅行

僕は、修学旅行で一番心に残ったのは、清 六年 00 00

水寺で音羽の滝の水が飲めたのが良かったで

かり使うことができてよかったです。 よかったです。お土産では、五千円分をしっ あと、東大寺で鼻の穴を通ることができて

東大寺

六年 00 00

思ったけど、通れてよかったです。 僕は、東大寺で大仏の鼻の穴を通れないと

肩を横にずらしたりすると通れたので嬉しか なぜなら、僕は通れるか不安だったけど、

龍安寺を見学して

六年 00 00

て襖に模様が描いてありました。とてもすご も面白かったです。他には色んな部屋があっ あり、どこから見ても十四個しかなくてとて って庭を見学したことです。庭に石が十五個 修学旅行で楽しかったことは、龍安寺に行

三十三間堂

僕は、三十三間堂の見学がとても楽しかっ 六年 00 00

たです。

聞いていたので、 理由は、自分に似ている仏像が必ずあると 必死に見つけるのが難しか

修学旅行の思い出

| とても楽しかったです。修学旅行はとてもい い思い出になりました。 とができなかったけど、みんなで探したのが んの仏像を見たのが一番心に残っています。 理由は、自分に似た顔の仏像を見つけるこ 私は修学旅行の中で、三十三間堂のたくさ 0

清水寺

買い物が一番心に残りました。私は修学旅行の中で、清水寺でのお土産の 六年 〇〇 〇〇

ても楽しかったです。 するのが初めてだったので、普段と違ってと 修学旅行以外でも、子どもだけで買い物を

東大寺

六年 〇〇 00

力がありました。大仏の鼻の穴も通りました。 とても楽しかったです。 大仏は教科書で見るより、大きくて、はく 僕は、東大寺が心に残りました。

奈良公園

ことが心に残りました。 自分は、奈良公園に行って鹿を見に行った 六年 00 00

鹿と触れ合う機会があって嬉しかったです。 普段鹿が近くにいることがなかったので、

音楽発表会特集

おんがくはっぴょうかい

かったです。きれいなこえでうたえたのがよ たけど、ほんばんは大きなこえがでてうれし かったとおもいます。 さいしょのころは、うたうこえが小さかっ 年 00 00

| そうできました。みんなでがんばってよかっ 「きらきらぼし」のがっそうもうまくえん

音楽はっぴょう会

みんなでいきをぴったり合わせることでした。 プラノで「アー」というところをじょうずに だちになった日」です。なぜかというと、ソ の「えがおいっぱいたすけ合うなかま」でが になりました。これからも、学年もくひょう 歌えたからです。スイミーも楽しく元気いっ 今日、一番よかったのは、合しょうの「友 音楽はっぴょう会のぼくのもくひょうは、 0 00

りして、木きんができることを知らなかった す。おばあちゃんは、 イアイ」のさいごのおさるのポーズがかわい かったと言ってくれたのでうれしかったで けどじょうずにえんそうしていたからまたび ー』のコーラスのところがじょうずでびっく んばっていきたいです。 っくりしたと言っていました。合そうの「ア お母さんは、「友だちになった日」の『ア

| ぼくは、もっと歌がじょうずになりたいなと がぼくの中ではとてもすごいと思いました。 と言っていました。 びっくりしたわ。」 「声がいっぱい出せとったで、きれいな声で どの学年もみんなすごかったけど、六年生

音楽発表会

思いました。

すきなまほう使い」です。 曲は、「とどけようこのゆめを」と「おかしの 今日は、音楽発表会でした。ぼくが歌った 三年 00 00

した。 した。前半と後半で曲のリズムがちがうので、 まず、「とどけようこのゆめを」を歌いま

をがんばってたたきました。楽しい音楽発表 を使いながら歌いました。ぼくは、小だいこ 会でした。 「おかしのすきなまほう使い」では、がっき

音楽発表会

とってもきんちょうしてました。 今日は音楽発表会でした。楽しみだけど、 0

ぱいに歌えて、とてもいい音楽はっぴょう会 者の行進」は、練習の時みたいにふくと上手 | フラジリスティックエクスピアリドーシャ | に願いを」をえんそうしました。そして、い| 分かれて「小さな世界」と「ハイホー」と「星 | と上手に歌えました。その後に、グループに | り少し大きな声で歌いました。と中で間ちが ったです。 クスピアリドーシャス」の合そうです。これ た。私はリコーダーが少し苦手だけど、「聖 は大大大成功でした。上手にひけてうれしか よいよ「スーパーカリフラジリスティックエ にふけてうれしかったです。「スーパーカリ えそうになったけど、間ちがえずに歌えまし ス」は、初めに合しょうしました。はっきり まずは「風のメロディー」です。いつもよ

歌いました。みんなの声がぴったりそろって、 気持ちよかったです。 最後に、全校じ童で「校歌」と「にじ」を

がんばります。 今年の音楽発表会も大成功でした。来年も

最高の音楽発表会

ます。 ーブは好きな歌なので家でも口ずさんでいま |ったのでとても難しかったです。でも、ビリ が高くなったり低くなったりするところがあできてよかったです。合唱のビリーブは、声音楽発表会は、五年生みんなそろって参加 した。だから、けっこう上手に歌えたと思い

まちがいやすいけれど、まちがえずに歌えま| ど、後半みんなが手拍子をしてくれて盛り上 | という気持ちになりました。校長先生にもほ わる前になると「まだまだ演そうしたいな。」 す。始まる前は、すごくきん張したけど、終 めてもらったのでうれしかったです。 がって、演そうしている自分も楽しかったで マンボ心らは、盛り上がるか心配だったけ